



EFE

En la muerte de Antonio Fontán

## Adiós a un intelectual liberal, monárquico y católico

Apasionado del saber, liberal que supo socavar el franquismo desde la derecha, último director del diario «Madrid», héroe de la libertad de Prensa, monárquico que no tuvo problema para aunar sin matices su lealtad al Rey del exilio y al Príncipe de España, primer presidente del Senado en 1977, ministro de Administración Territorial en 1979-1980, miembro numerario del Opus Dei, ayer moría a los 86 años Antonio Fontán, a quien Don Juan Carlos había creado en 2008 marqués de Guadalcanal. La figura de este egregio colaborador de ABC es glosada hoy por Luis Alberto de Cuenca en la Tercera, y por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, el ex ministro Ignacio Camuñas y el ex director de ABC José Luis Cebrián Boné en páginas interiores así como las habituales columnas de Martín Ferrand e Ignacio Camacho. En la imagen superior, el Rey da el pésame a Eugenio Fontán, hermano del finado, a la puerta de la capilla ardiente en el Colegio Mayor Castilla y a la izquierda, Fontán en la redacción de su publicación «Nueva Revista». — España



Le ofrece la foto del día